
Leserbrief von Alois Wichtlhuber  
 
Betreff: WG: SZ-Artikel " Das etwas andere S-Bahn-Fahrgefühl" vom 16.03.09 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
 
die Euphorie, die Ihr Artikel verbreitet können wir als Anwohner nicht 
nachempfinden. Insbesondere wenn es um das Abstellen der S-Bahnen geht. Die 
Realität sieht so aus wie auf dem angehängten Bild dargestellt, auch an 
Wochenenden und vor allem nachts. Die Züge werden im Übrigen nie 
abgeschaltet, da das technisch nicht möglich ist. Jetzt müssen sie sich nur 
noch an einen beliebigen S-Bahnhof stellen und Sie können hören wie„friedlich“ wir 
die abgestellten S-Bahnen erleben. 
 
Ihre Bildunterschrift sollte nicht den Eindruck erwecken als würde nachts an 
den S-Bahn Endhaltestellen Ruhe und Frieden herrschen. 
 
Ich bin übrigens nicht Anlieger des Bahnhofes, unser Haus befindet sich ca. 
1 km vom Bahnhof entfernt. 
 
Herzlichen Dank für Ihr Verständnis! 
 
 
Mit freundlichen Grüßen   
 
Alois Wichtlhuber 
 


